

Polres Jember Raih Predikat Polres Terbaik Tipe A di Ajang Kopolnas Award 2024

Achmad Sarjono - BNN.CO.ID

Jul 19, 2024 - 12:46



JEMBER – Polres Jember Polda Jatim kembali menorehkan prestasi gemilang dengan meraih predikat Polres Terbaik Tipe A di ajang Kopolnas Award 2024.

Acara penghargaan yang digelar di Hotel Discovery, Jakarta Utara, pada Rabu (17/7/2024) yang lalu merupakan bentuk apresiasi bagi satuan wilayah di Polri yang dianggap maksimal dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya.

Selain itu sekaligus sebagai penyemangat bagi Polri untuk terus berbenah dan menjadi lebih baik.

Penghargaan diberikan kepada setiap kelompok dari tingkat Mabes hingga Polsek, dengan berbagai kategori yang mencakup kinerja, inovasi, dan pelayanan kepada masyarakat.

Dalam ajang ini, Polres Jember Polda Jatim berhasil mengalahkan empat Polres tipe A nominator lainnya, yakni Polres Jembrana Polda Bali, Polres Pati Polda Jateng, Polres Singkawang, dan Polres Tanah Karo Polda Sumut.

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, SH, SIK, MSI, menerima langsung penghargaan tersebut pada malam penganugerahan Kopolnas Award.

AKBP Bayu Pratama menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas penghargaan yang diberikan.

"Prestasi ini bukan hanya hasil kerja keras saya, tetapi juga seluruh jajaran Polres Jember yang selalu berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkap AKBP Bayu Pratama di Mapolres Jember, Jumat (19/7).

Ia mengatakan penghargaan tersebut akan menjadi motivasi bagi Polres Jember untuk terus meningkatkan kinerja dan inovasi dalam menjalankan tugas.

Lebih lanjut, AKBP Bayu Pratama mengungkapkan bahwa keberhasilan Polres Jember tidak lepas dari dukungan berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah, masyarakat, dan seluruh anggota Polres yang selalu bekerja dengan dedikasi tinggi.

"Kerja sama dan sinergi yang baik dengan semua pihak adalah kunci dari keberhasilan ini," ujar AKBP Bayu Pratama.

Ia menegaskan akan berkomitmen untuk terus menjaga kepercayaan yang telah diberikan dan selalu siap melayani masyarakat dengan sepenuh hati.

Penghargaan Kopolnas Award 2024 ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi Polres Jember, tetapi juga bagi seluruh masyarakat Jember yang telah mendukung dan bekerja sama dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Dengan predikat Polres Terbaik Tipe A yang diraih ini, Polres Jember Polda Jatim semakin mantap melangkah ke depan, menjaga keamanan dan ketertiban, serta memberikan pelayanan yang prima bagi masyarakat Jember.

"Prestasi ini juga menunjukkan bahwa kerja keras dan dedikasi tinggi selalu membuahkan hasil yang gemilang," pungkasnya. (*)